



## **Mid Am (Interclub Serie 25 + / A1)**

---

**Die Vorrunde bestreitet Heidental gegen Wylihof und Payerne auswärts sowie Limpachtal und Bern zu Hause.**

---

**Payerne– Heidental**

vom 21. Juli 2024

**Niederlage mit 6:3**

Unser Team musste auswärts gegen den stärksten Gegner der Gruppe antreten, was wie erwartet eine grosse Herausforderung war. Die Foursome-Partien waren spannend und hart umkämpft, und unsere Jungs konnten einen 2:1 Vorsprung verschaffen. Doch am Nachmittag schien in den Single-Partien der Wurm drin zu sein: Von den sechs Einzelpartien konnte nur eine gewonnen werden, während alle anderen verloren gingen.

So musste unser Team die erste Gruppenniederlage seit langer Zeit hinnehmen und hat dadurch auch den Gruppensieg verspielt. Nun gilt es, nächsten Sonntag gegen Bern wieder auf die Erfolgspur zu kommen und den zweiten Platz sowie die Qualifikation für das Viertelfinale zu erreichen.

Für Heidental spielten:

Julien Gille, Marco Ehrler, Nicolas Thommen, Nicola Mucha, Raphael Hartmann und Victor Honauer.

**Wylihof – Heidental**

vom 16. Juni 2024

**Sieg mit 3.5 : 5.5**

Mit einem angeschlagenen Team musste unser Team zum schwierigen Auswärtsspiel gegen den GC Wylihof antreten. Die Foursome-Partien wurden allesamt auf dem letzten Loch entschieden, jedoch zweimal nicht zu unseren Gunsten. Am Nachmittag steigerte sich unser Team jedoch und konnte von 6 möglichen Punkten 4,5 für sich verbuchen, was letztendlich zur Wende in der Partie führte. Eine tolle Leistung des gesamten Teams. Die nächste Partie findet am 21. Juli im GC Payerne statt.

Für Heidental spielten:

Gaby Berger, Tim Blaser, Julien Gille, Marco Ehrler, Valentin Staubli und Victor Honauer.

**Heidental – Limpachtal**

vom 19. Mai 2024

**Sieg mit 6 : 3**

Unser Mid-Am 1 Team hatte Startschwierigkeiten in ihrem ersten Match der Saison. Am Morgen lagen unsere Jungs nach den Foursome-Partien mit 1:2 hinten. Tim und Julien machten jedoch kurzen Prozess in ihrem Foursome und sicherten somit zumindest einen Punkt.

Am Nachmittag zeigte sich unser Team jedoch von einer anderen Seite. Sie reagierten auf den Rückstand und konnten bis auf eine Partie alle Matches souverän gewinnen. So resultierte am Ende ein verdienter 6:3-Sieg. Das nächste Match findet am 16. Juni in Wylihof statt.

Für Heidental spielten:

Tim Blaser, Julien Gille, Raphael Hartmann, Moritz Hausweiler, Nicola Mucha und Nicolas Thommen.